

Waldheim Gruppe

Gemeinsam über 1000 Jahre im Dienst von Menschen mit Behinderung

Die Waldheim Gruppe würdigt ihre langjährigen Mitarbeitenden im Rahmen eines emotionalen Festaktes

Cluvenhagen, 22. Oktober 2021 - 40 Jahre beim gleichen Arbeitgeber, das ist etwas sehr Besonderes, findet Vorstandsmitglied Carl-Georg Issing und wählt anerkennende Worte für Florian Heidelberger. Der Fachbereichsleiter Tagesförderstätten, so seine heutige Position in der Stiftung Waldheim, kam 1981 als Kunsttherapeut in die soziale Einrichtung für Menschen mit Behinderung. Damals sang Gottlieb Wendehals von der Polonäse Blankenese - ein Party-Uhrwurm, der auch im Anschluss an die Laudatio für Florian Heidelberger kurz eingespielt wurde -, Ronald Reagan wurde 40. Präsident der USA, Lady Di und Prinz Charles heirateten und der Dieselpreis lag bei 1,30 DM, das entspricht ungefähr 65 Cent.

„Nur wer seine Wurzeln kennt, kann wachsen“ zitiert Issing den Benediktinerpater Anselm Grün und meint damit die gemeinsame positive Entwicklung der Angestellten mit ihrem Arbeitgeber Waldheim. „Ihre Arbeit ist keine leichte und derzeit fehlen uns Arbeitskräfte, was viele Mitarbeitende spüren“, wendet Issing sich an die Jubilare. „Dennoch leisten Sie jeden Tag Großes und dafür sind wir sehr dankbar!“

Eine Dankbarkeit, die sich auch in dem Festakt im Hotel Restaurant Bootshaus, Achim, widerspiegelte: Die Jubilare wurden einzeln gewürdigt, erhielten Blumensträuße, üppig gefüllte Präsentkörbe, ab 25 Jahre Betriebszugehörigkeit gibt es Urkunden, es gab Laudationes und zu guter Letzt ein vortreffliches Mittagessen. Es wurde viel gelacht und manch einer hatte Tränen in den Augen.

„Leider musste unsere Jubiläumsfeier im letzten Jahr Corona-bedingt ausfallen. Das war besonders schade, weil wir 2020 über 70 Jubilare hatten, die offiziell nicht gewürdigt werden konnten“, bedauert Issing. Zwar bekamen diese Kollegen:innen eine Entschädigung, doch ist das kein Vergleich zu einer gemeinsamen Feier.

In diesem Jahr jährte sich die Betriebszugehörigkeit zur Stiftung Waldheim, zum Albertushof, zu den Waldheim Werkstätten und zur Helene-Gruke-Schule bei 60 Mitarbeitenden, die 40 Jahre, 35 Jahre, 30 Jahre, 25 Jahre, 20 Jahre und 10 Jahre im Dienste von Menschen mit Behinderung stehen. Carl-Georg Issing freut sich: „Heute saßen über 1.000 Jahre Waldheim zusammen.“

(2.162 Zeichen)



Hier stehen 1.000 Jahre Waldheim: die Jubilanten:innen 2021 mit Betriebsratsvorsitzenden und Vorstand der Waldheim Gruppe.



Florian Heidelberger (Bildmitte) ist einer von 60 Waldheim-Jubilaren, die in diesem Jahr gewürdigt wurden. Er selbst ist seit 40 Jahren dabei. Links von ihm im Bild: Gunter Rath, Vorstandsmitglied, rechts im Bild: Carl-Georg Issing, Vorstandsmitglied



Für weitere Presseinformationen:

Stiftung Waldheim, Katharina Englisch,
Öffentlichkeitsarbeit Waldheim Gruppe
Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel, T.04235 89 329
k.englisch@stiftung-waldheim.de